



Dévoilement des perspectives architecturales pour la construction de la nouvelle école Saint-Philippe

Saint-Jérôme, le 26 avril 2024. – Le projet de reconstruction de l'école primaire Saint-Philippe à Brownsburg-Chatham a été officialisé aujourd'hui dans le cadre de la présentation des esquisses du futur bâtiment. Pour l'occasion, le directeur général du Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord (CSSRDN), M. René Brisson, a dévoilé les perspectives architecturales de ce nouvel établissement. M^{me} Agnès Grondin, députée d'Argenteuil, et M. Kévin Maurice, maire de Brownsburg-Chatham, étaient également présents lors de cette importante annonce, qui favorisera un renouveau dans l'offre d'établissements d'enseignement sur le territoire de la MRC d'Argenteuil.

Par la même occasion, une pelletée de terre symbolique a eu lieu pour souligner le début des travaux de construction sur le site du futur établissement. Le plan de construction prévoit que l'école pourra accueillir jusqu'à 384 élèves à son ouverture au cours de l'année 2026-2027. Ce projet représente un investissement de plus de 28 millions de dollars.

La nouvelle école, d'une superficie de 4 200 m², comptera 16 classes pouvant accueillir les élèves du préscolaire à la sixième année du primaire.

Le bâtiment de deux étages sera doté d'une bibliothèque, d'un gymnase, d'équipements à la fine pointe de la technologie et d'espaces collaboratifs : tout sera présent pour favoriser la socialisation, les apprentissages et la réussite des élèves. Une cour aménagée fait également partie du plan d'aménagement afin d'offrir des espaces extérieurs sécuritaires pour les élèves.

Des matériaux du Québec, dont l'acier, du revêtement métallique imitation bois et de la brique teintés de bleu, seront mis en valeur dans la construction. Une grande fenestration privilégiera l'apport de lumière naturelle et permettra d'avoir une vue sur les arbres de la cour intérieure à partir des classes. La conception assurera une performance énergétique qui répond aux normes de performance énergétique.

Citations

« La nouvelle école Saint-Philippe sera adaptée à l'ère du temps et permettra aux élèves d'avoir accès à une école lumineuse, propice aux apprentissages. Elle sera également un environnement de travail répondant aux besoins de notre personnel. Je suis très heureux de voir ce projet se réaliser sur le territoire de la MRC d'Argenteuil, qui voit son bassin populationnel grandir. Je remercie tous nos collaborateurs grâce à qui je peux annoncer aujourd'hui ce projet porteur pour la communauté servie par le Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord », a affirmé M. René Brisson, directeur général du CSSRDN.

« Nous franchissons une étape importante des travaux en vue de la construction de la nouvelle école primaire Saint-Philippe. Notre objectif est toujours d'offrir des écoles modernes, dynamiques et adaptées aux besoins des jeunes. Je remercie la Municipalité et le Centre de services scolaires de la Rivière-du-Nord, qui ont participé activement à l'avancement du projet », a mentionné M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation.

« Je suis emballée par l'annonce d'aujourd'hui, qui nous transporte un peu plus dans le concret de ce magnifique projet intégré dans son milieu. Les perspectives architecturales dévoilées aujourd'hui nous confirment les qualités inspirantes et modernes de cette école, qui saura nourrir la curiosité et le désir d'apprendre des futures générations d'élèves. Le lancement des travaux d'une nouvelle école est un

moment marquant et je salue tous les acteurs qui contribuent à l'avancement de ce dossier dont toute la communauté pourra être fière », a ajouté M^{me} Agnès Grondin, députée d'Argenteuil.

« Je suis extrêmement emballé de franchir cette étape importante du projet. Les perspectives architecturales dévoilées aujourd'hui pour la nouvelle école Saint-Philippe témoignent de notre engagement envers l'éducation de nos enfants et leur offriront un environnement d'apprentissage exceptionnel pour évoluer. C'est un symbole tangible de notre vision pour l'avenir, où chaque enfant pourra s'épanouir et réaliser son plein potentiel », a mentionné Kévin Maurice, maire de Brownsburg-Chatham.

Prochaines étapes

Les travaux doivent commencer dans les prochains jours et se poursuivre jusqu'en 2026. L'entrepreneur, la Municipalité et le CSSRDN continueront de collaborer afin que les travaux se déroulent dans le respect des échéanciers.

Équipes de projet

Tisseur Inc. agit à titre d'entrepreneur général. Le concept architectural est l'œuvre de la firme Héroïse Thibodeau Architecte Inc. Les travaux de structure et les travaux de génie mécanique, civil et d'électricité sont sous la responsabilité de la firme d'ingénieurs GBI Experts-conseils Inc. Les travaux liés à la protection incendie sont assumés par Giclocept inc. L'architecture du paysage, quant à elle, a été confiée à la firme KAP.

Des nouveaux espaces en réponse à la croissance des élèves d'Argenteuil

La construction de la nouvelle école Saint-Philippe s'inscrit dans le cadre du [Plan directeur immobilier du CSSRDN](#). Il s'agit d'une planification sur dix ans des besoins de l'organisation pour faire face à la croissance démographique de son territoire, assurer une place à chaque élève et maintenir ses bâtiments en bon état afin que ceux-ci continuent d'offrir un milieu scolaire favorisant les apprentissages.

Il sera possible de suivre l'évolution de ce chantier en visitant [le site Internet du CSSRDN](#).

– 30 –

Source : Bureau des communications
Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord
450 438-3131 | communication@cssrdn.gouv.qc.ca